

Il était une fois...

n°9 Janvier 17

Projection de films dans le cadre de l'hommage à Daniel Fabre

La caça de l'ós à Sant-Lorenc-de-Cerdanç



[La chasse de l'ours à Saint-Laurent-de-Cerdans]

film de Pierre Breinan, Claude Costes et Daniel Fabre, IPEA, Université Toulouse III

Dans le cadre de son hommage à Daniel Fabre, l'ethnopôle Garae propose la projection du film tourné en 1971 et 1972 à Saint-Laurent-de-Cerdans, mais également une vidéo de Daniel Fabre présentant ce même film, lors d'une projection publique.

En 1971 et 1972, Daniel Fabre, accompagné de Pierre Breinan, de Claude Costes, de Jacques Lacroix et de Jean-Pierre Piniès vient tourner un film sur les fêtes de l'ours de Saint-Laurent de Cerdans dans le Haut-Vallespir (Pyrénées-Orientales). Ce film s'inscrit dans la continuité de son travail sur le conte de Jean de l'Ours, publié en 1969 à Carcassonne, aux éditions de la revue *Folklore*.

Projections

cinéma Le Colisée
Carcassonne

jeudi 9 février 2017
à 21 heures

Exposition

L'ethnologue dans la fête

Photographies de Charles Camberoque

2^{ème} étage de la
Maison des Mémoires à Carcassonne

du 1^{er} décembre 2016
au 4 mars 2017



Maison des Mémoires

53 Rue de Verdun - 11 000 Carcassonne

04 68 71 29 69 - ethno.garae@wanadoo.fr

www.garae.fr



Vous ne souhaitez plus recevoir nos informations envoyez-nous un courriel.